

L'HOMME QUI SE SERVIT D'UN MANTEAU

POUR TRAVERSER UN FLEUVE

1 Rois 19:19-21; 2 Rois 2:1-18

LEÇON 308 – Cours des Jeunes

VERSET DE MEMOIRE: "Les appelés, les élus et les fidèles qui sont avec lui les vaincront aussi" (Apocalypse 17:14).

L'Appel

Il arrive un moment dans la vie de chacun où l'Esprit de Dieu frappe à la porte de son cœur. Peu importe la couleur de la peau de l'intéressé, son travail, sa richesse ou sa pauvreté, sa vieillesse ou sa jeunesse. Si quelqu'un se croit assez âgé pour se rendre compte de ce qu'est le fait de pécher contre Dieu, l'Esprit de Dieu est fidèle pour l'appeler et essayer de gagner son cœur.

Un jeune fermier reçut son appel un jour alors qu'il labourait dans le champ. Vingt quatre bœufs labouraient le champ, pendant qu'Elisée les suivait entre les sillons du sol fraîchement remué. Soudain, les bœufs s'immobilisèrent ; les mains d'Elisée lâchèrent la charrue et il courut à travers le champ, Elie, l'homme de Dieu, était passé à côté et avait jeté son manteau sur le jeune fermier. Le toucher du manteau fit qu'Elisée fut disposé à quitter les bœufs, la charrue, le champ partiellement labouré, son père et sa mère pour servir le Seigneur.

L'Esprit de Dieu a-t-il jamais frappé à la porte de ton cœur ? As-tu jamais eus le sentiment qu'il te faut être sauvé ? As-tu franchement couru à l'autel de prière en réponse à l'appel de l'Esprit ?

Les Adieux

Deux des bœufs étaient tués, et Elisée les fit cuire sur du feu allumé avec l'attelage des bœufs; un festin d'adieu était vite préparé; un adieu rapide était dit aux parents et amis – et le travail de la ferme était à jamais oublié par Elisée. Une nouvelle responsabilité l'attendait.

Vers Béthel

Le travail d'Elie sur terre était achevé et le moment était venu pour que le Seigneur l'emène au Ciel (2 Rois 2:1). De Guilgal, lui et Elisée partirent ensemble. "Reste ici", dit Elie, "car l'Eternel m'envoie jusqu'à Béthel". Avec une ferme détermination de suivre son maître, Elisée dit: "Je ne te quitterai point". Ils poursuivaient tous deux leur chemin. Elisée sut qu'Elie allait être bientôt pris pour aller au Ciel, et chaque minute du temps était précieuse – chaque kilomètre au long du voyage lui était cher.

Quand ils arrivèrent à Béthel, quelques jeunes hommes connus comme les fils des prophètes, s'adressèrent à Elisée et dirent: "Sais-tu que l'Eternel enlève aujourd'hui ton maître au-dessus de ta tête?" Il répondit: "Je le sais aussi; taisez-vous".

Vers Jéricho

L'homme de Dieu marchait sur la route qui mène à Jéricho, et à côté de lui, marchait Elisée. Elie mit encore à l'épreuve la détermination du jeune homme qui allait bientôt continuer sa tâche. "Reste ici, je te prie, car l'Eternel m'envoie au Jourdain". Rester à Jéricho avec les fils des prophètes ? S'arrêter pendant qu'Elie poursuivrait sa route ? Manquer la plus grande de toutes les bénédictions ? Jamais ! "Je ne te quitterai point !".

Au Jourdain

Enfin, ils arrivèrent au bord du fleuve Jourdain. Là-bas, à distance, se tenaient cinquante hommes de l'école, qui observaient. Qu'ont-ils vu ? Qu'a vu Elisée ? Qu'avons-nous vu, comme nous nous représentions cette scène ? Notre cher vieil Elie prend son manteau, le roule, et en frappe les eaux de cet impétueux, et grand fleuve. L'écoulement de l'eau s'arrête. Un sentier sec apparaît et les deux marchent au travers du fleuve sur le sol sec.

Maintenant, tu es récompensé pour avoir persévéré, Elisée. Les nombreux kilomètres du voyage pénible ne sont pas inutiles. Tu as vu un autre miracle de la puissance de Dieu qui repose sur Elie. Mais une plus grande récompense est réservée pour toi, si tu continues.

Une Dernière Demande

Maintenant, les deux hommes se tiennent sur l'autre rivage. L'heure avait sonné où Elie devait aller au Ciel. Mais qui continuera l'œuvre ici-bas ? Les malades doivent être guéris, le peuple doit recevoir des instructions au sujet de Dieu, et les morts doivent être ramenés à la vie. Qui gagnera les batailles pour le Seigneur ? Elisée savait ce qu'il voulait et ce dont il avait besoin pour continuer cette importante œuvre. Il doit l'avoir ! Ainsi, quand Elie dit "Demande ce que tu veux que je fasse pour toi, avant que je sois enlevé d'avec toi", Elisée répondit humblement: "Qu'il y ait sur moi, je te prie, une double portion de ton esprit !".

Quelle demande sage ! Quelle requête, plus grande, pouvait-il faire ? Quel plus grand désir quelqu'un pouvait avoir que d'être rempli d'une double portion de l'Esprit de Dieu ? Sais-tu qu'il est à la portée de toute personne aujourd'hui, de recevoir une pleine onction de l'Esprit et de la puissance de Dieu ? Mais quand nous cherchons le puissant baptême du Saint-Esprit et de feu, c'est comme ce que disait Elie: "Tu demandes une chose difficile". Néanmoins, ceux-là qui sont sauvés, sanctifiés, qui sont totalement consacrés, et qui cherchent avec foi, reçoivent cette grande bénédiction en ces derniers jours.

Il y a un effort qu'Elisée doit fournir. "Mais si tu me vois pendant que je serai enlevé d'avec toi, cela t'arrivera ainsi ; sinon, cela n'arrivera pas". Elisée l'avait suivi jusqu'à Béthel; il l'avait suivi jusqu'à Jéricho; et ensuite jusqu'au Jourdain. Ce n'était pas le moment de détourner ses yeux de son maître. Il ne manquerait pas de recevoir la bénédiction, maintenant qu'il est arrivé jusqu'à ce niveau.

Ceux-là qui sont sauvés ou ceux-là qui sont sanctifiés peuvent-ils se permettre de rebrousser chemin ? Ceux qui sont sanctifiés peuvent-ils se permettre de négliger la recherche de la plénitude de l'Esprit de Dieu, le puissant baptême du Saint-Esprit ? Et après l'avoir reçu, y a-t-il un moment où les Chrétiens peuvent oser se détourner de leur Seigneur et Maître ? Peuvent-ils se permettre de perdre de vue le but qui se trouve devant eux ? Ils pourraient manquer l'enlèvement s'ils agissent ainsi.

Le Char de Feu

"Comme ils continuaient à marcher en parlant". Nous sommes sûrs que leur conversation avait pour sujet le Seigneur et le Ciel. Tout à coup "apparurent un char de feu et des chevaux de feu". Ce spectacle ne peut être décrit, mais on peut seulement se représenter sa palpitante splendeur. Aussitôt que le char de feu apparut, il disparut dans un tourbillon ; et Elie alla au Ciel, étant ainsi l'un des deux hommes qui sont allés de ce monde au Ciel sans passer par la mort. Pas de mort pour Elie; mais, comme Enoch, il "ne parut plus parce que Dieu l'avait enlevé" (Hébreux 11:5).

Aujourd'hui, quand des bien-aimés sont pris d'à côté de nous, leur départ nous attriste. Elisée savait qu'Elie devait être emmené au Ciel ce jour-là ; cependant, comme il se tenait debout et observait le

char de feu, qui portait son maître disparaître dans le Ciel bleu, Elisée fut étonné, car nous avons lu que "saisissant alors ses vêtements, il les déchira en deux morceaux".

Le Manteau

Du firmament, le manteau d'Elie tomba à terre. Ceci était le manteau qui avait touché le corps d'Elisée, ce jour-là, dans le champ; ceci était le manteau dont son maître s'était revêtu; ceci était le manteau qu'Elie avait roulé et en avait frappé les eaux du fleuve Jourdain. Maintenant, il appartient à Elisée. A-t-il reçu ce qu'il avait demandé à son maître ? A-t-il reçu une portion double de l'esprit d'Elie ? Voyons !

Il retourna au bord du Fleuve. Là, dans le sable, étaient peut-être les empreintes de pas laissées par Elie qui était parti au Ciel. Mais le Dieu d'Elie était là ; car, comme Elisée frappa les eaux avec le manteau, le même Seigneur répondit et divisa les eaux. Elisée n'était pas seul comme il marchait sur le sentier dans le fleuve. Ses yeux ne pouvaient pas voir celui-là qui le conduisait ; cependant, les yeux spirituels d'Elisée n'étaient sur aucun autre que le Seigneur Dieu. Elisée avait le manteau; il avait la puissance; il avait la réponse à sa demande: "une portion double" de l'esprit d'Elie.

Elisée avait besoin de cette double portion, et il en fit également usage. Il accomplit un grand nombre de miracles, comme nous l'apprendrons dans les prochaines leçons. Quoique toutes les puissantes œuvres faites à travers le pouvoir de Dieu ne soient pas écrites dans la Bible, , nous trouvons enregistré dans la Parole de Dieu que le nombre de miracles opérés par Elisée était le double de ceux enregistrés concernant Elie.

L'Incrédulité

Les jeunes gens, les fils des prophètes qui étaient à Jéricho reconnurent que l'esprit d'Elie reposait sur Elisée. Pourtant, ils se demandaient, dans leur étonnement si Elie était réellement parti au Ciel. Ils supplièrent Elisée de leur permettre d'aller le chercher sur les montagnes et dans les vallées. Elisée dit qu'ils ne devaient pas y aller, mais lorsqu'ils insistèrent, il les laissa aller. Pendant trois jours, les cinquante vigoureux hommes cherchèrent, mais ils ne pouvaient trouver l'homme de Dieu, car il était parti au Ciel.

L'Enlèvement

Cette scène se reproduira un certain jour quand l'enlèvement aura eu lieu. Ceux qui ne seront pas enlevés ne croiront pas que L'Épouse du Christ a été enlevée. Ils chercheront en vain l'Épouse. Ce n'est pas seulement le prédicateur ou le prophète de Dieu qui montera à l'enlèvement de l'Église, mais aussi tous ceux qui se sont préparés pour Sa Venue, en ayant leurs péchés pardonnés, leur cœur purifié par le Sang qui sanctifie, et en recevant le don de la puissance qui arrive au baptême du Saint-Esprit. Si tu voudrais être l'un d'entre eux, suit intimement Jésus. Aie un objectif comme Elisée, "Je ne te quitterai point". Aujourd'hui, l'Épouse de Christ espère la venue du Seigneur, et il se pourrait que nous soyions parmi ceux qui ne verront pas la mort mais "nous serons tous ensemble enlevés... à la rencontre du Seigneur dans les airs; et ainsi nous serons toujours avec le Seigneur" (1 Thessaloniens 4:17).

QUESTIONS

1. Que fit Elie à Elisée quand il labourait ?
2. Dis ce que fit Elisée.
3. Quelle grande expérience devait vivre Elie ?

4. Elisée savait-il quelque chose de ceci? Pourquoi ?
5. Parles de sa détermination à suivre Elie.
6. Qu'arriva-t-il au bord du fleuve Jourdain ?
7. Quelle était la demande d'Elisée à Elie avant son enlèvement ?
8. Comment savons-nous si oui ou non ceci lui était accordé?
9. Par quel moyen Elie alla-t-il au Ciel ?
10. Quelle évidence avons-nous que l'esprit d'Elie repose sur Elisée ?